

Pressemitteilung

Hof, 27. September 2024

**Gemeinsam für eine starke Zukunft unserer Stadt
Die Hofer CSU möchte 2026 mit Stefan Schmalfuß wieder den
Oberbürgermeister in Hof stellen!**

Die Hofer CSU hat einen entscheidenden Schritt in Richtung der Kommunalwahl 2026 gemacht: In einer gemeinsamen Klausurtagung von CSU-Kreisvorstand und Stadtratsfraktion wurde am Freitagnachmittag beschlossen, Stadtrat und stellvertretenden Kreisvorsitzenden Stefan Schmalfuß den Mitgliedern als Oberbürgermeisterkandidaten vorzuschlagen.

„Unser Ziel ist klar: Wir wollen Hof wieder auf einen erfolgreichen Kurs bringen und gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern die Zukunft unserer Stadt gestalten“, erklärt der Kreisvorsitzende Jochen Pfaff. Die Hofer CSU sieht in dieser Personalentscheidung einen wichtigen Schritt, um das Vertrauen in die Politik zurückzugewinnen und neue Impulse für Hof zu setzen.

Stefan Schmalfuß zeigte sich entschlossen und bereit, diese Aufgabe gemeinsam mit der Hofer CSU anzugehen: „Hof ist meine Heimat und ein Teil meiner Identität, deshalb möchte ich diese Verantwortung übernehmen. Ich freue mich darauf, mit einem starken Team an meiner Seite unsere Stadt weiter voranzubringen. Es geht darum, Hof wieder lebenswerter und zukunftssicher zu machen – für uns, für die kommenden Generationen und zum Wohl aller Bürgerinnen und Bürger. Ein besonderer Fokus liegt dabei auf einer nachhaltigen wirtschaftlichen Entwicklung, die den Menschen in den Mittelpunkt stellt. Wenn mir die Mitglieder der Hofer CSU das Vertrauen aussprechen, werde ich diese Aufgabe mit ganzer Kraft und Entschlossenheit angehen.“

Die Hofer Bürgermeisterin Angela Bier unterstreicht die Aussagen von Schmalfuß und fügt hinzu: „In den letzten fünf Jahren habe ich meinen Stadtratskollegen Stefan Schmalfuß als äußerst engagierten, kollegialen und ideenreichen Partner erlebt. Mit Genauigkeit und Pragmatismus leistet er wertvolle Arbeit für die Fraktion und die Hofer CSU. Auch als Bürgermeisterin kann ich ihm einen sehr hohen Beliebtheitsgrad in der Hofer Bevölkerung und eine beeindruckende Vernetzung in alle Bereiche bestätigen. Er ist besonnen und diplomatisch – aus meiner Sicht genau der richtige Kandidat für das Amt des Oberbürgermeisters, und er hat meine uneingeschränkte Unterstützung.“

Der Fraktionsvorsitzende der Hofer CSU, Wolfgang Fleischer, freut sich über die Aufbruchstimmung, die bereits in der Klausurtagung zu spüren war, und ergänzt: „In den kommenden Wochen und Monaten werden wir unser Profil weiter schärfen und ein Wahlprogramm für Hof vorbereiten. Es geht darum, gemeinsam Lösungen zu finden und die Interessen der Bürgerinnen und Bürger in den Mittelpunkt zu stellen – auch mit einem klaren Blick auf die Finanzen, die für eine nachhaltige Entwicklung unserer Stadt unerlässlich sind.“

Abschließend betont Stefan Schmalfuß noch einmal: „Hof hat großes Potenzial. Gemeinsam werden wir alles daransetzen, dieses Potenzial zu entfalten und die Zukunft unserer Stadt positiv zu gestalten.“

Ihr CSU-Kreisverband Hof-Stadt

Jochen Pfaff
Kreisvorsitzender